

Grußwort zum neuen Schuljahr 2019/20

August 2019

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer,

zum neuen Schuljahr möchten wir Sie und Euch nach hoffentlich erholsamen Ferien sehr herzlich wieder am Gymnasium Waldstraße begrüßen.

Nachdem das letzte Schuljahr mit einem sehr schönen und gut besuchten Schulfest und dem tollen Sommerkonzert zu Ende gegangen ist, sind wir gespannt auf die Herausforderungen des neuen Schuljahres 2019/20.

Wir freuen uns, insgesamt 102 neue Fünftklässler und -klässlerinnen an der Waldstraße begrüßen zu dürfen! Wir wünschen Ihnen einen guten Start an der neuen Schule.

Das Thema G 9 wird uns auch in diesem Schuljahr beschäftigen. Die Schulen werden die Vorgaben der neuen Allgemeinen Prüfungsordnung für die Sekundarstufe I umsetzen müssen. Die Fachkonferenzen werden die neuen Kernlehrpläne, deren Inhalte nun bekannt sind, in das schulinterne Curriculum einarbeiten und in den Unterricht integrieren. Dass die zweite Fremdsprache (Latein oder Französisch) durch G 9 erst in Jahrgangsstufe 7 einsetzt, wird in diesem Schuljahr bei den Stundenplänen der 6. Klassen sehr deutlich, da der Nachmittagsunterricht dadurch entfällt.

Auch das Thema Digitalisierung spielt weiterhin eine große Rolle im Schulalltag. Nachdem wir unser Medienkonzept verabschiedet und auch dem Schulträger vorgestellt haben, hoffen wir auf mehr Unterstützung durch die Stadt Hattingen. Zunächst ist die Ausstattung aller Unterrichträume mit Bildschirmen/TV Geräten geplant, d.h. dass auch die noch fehlenden Monitore in den Klassenräumen des Neubaus zeitnah installiert werden sollen.

Darüber hinaus hoffen wir auf eine neue Inhouse-Verkabelung, die uns ermöglicht, alle Räume internetfähig zu machen. Leider ist die derzeitige Auftrags- und Finanzlage (Handwerk/Schulträger) ein Hindernis, das zu Verzögerungen führt, die wir nur in geringem Maße beeinflussen können. Es bleibt zu hoffen, dass spätestens im Sommer 2020 die notwendigen Aufträge vergeben werden können.

Das dritte wichtige Thema des kommenden Schuljahres ist unsere Bewerbung zur „Europaschule“. Hier haben wir im letzten Schuljahr schon viel Vorarbeit geleistet, und wir sind sehr gespannt, wie die Auswahlkommission entscheiden wird.

Und nun noch ein Blick auf die personelle Situation: Im Laufe des letzten Schuljahres konnten wir vier neue Lehrkräfte als Studienrätinnen für die Waldstraße gewinnen: Frau Kling, Frau Niedzwiecki, Frau Siganakis und Frau Schmitz. Frau Kenter haben wir im Juli in den Ruhestand verabschieden müssen – Ihr wünschen wir eine gute Zeit und viel Gesundheit und Freude für den neuen Lebensabschnitt. Frau Paufler-Klein hat uns ebenfalls verlassen -auch Ihr wünschen wir viel Glück, Gesundheit und Freude in der neuen Schule.

Herr Breenkötter wird uns nun in Festanstellung dauerhaft in den Fächern Mathematik und Sport unterstützen – wir freuen uns über diese Verstärkung. Frau Kratzert wird nach einem Schuljahr in Kopenhagen zur Waldstraße zurückkehren und wir heißen sie herzlich willkommen.

Frau Helbich (D/E) und Herr Meier-Swirgun(D) werden uns als Abordnungen unterstützen, ferner konnten wir kurzfristig Frau Blanke (Ku), Herrn David (Sp, Bi)) und Frau Schulz (E, Sp) als Vertretungslehrer/-innen gewinnen um die Lücken in der Unterrichtsverteilung zu schließen.

Im ersten Quartal des neuen Schuljahres werden unsere Lehramtsanwärterinnen und -anwärter ihre Staatsprüfungen ablegen – Ihnen wünschen wir viel Erfolg!

Abschließend möchten wir nun auch allen Schülern und Schülerinnen, Eltern und Lehrkräften ein gutes und erfolgreiches Schuljahr 2019/20 wünschen.

Anette Christiani
Schulleiterin

Dr. Cornelia Bering
Stellv. Schulleiterin